

開 拓 ～本領に生きる～

令和6年4月18日

【校長室から】始業式式辞から

皆さんは今日、新しい気持ちで始業式を迎えたことと思います。今の気持ちを忘れずに、3年生は「最高学年・大西中の顔」として、2年生は、中堅学年として、「1年生から自分も先輩のようになりたい」と思われる上級生になってください。期待しています。

大西中学校の「校訓」は「開拓」です。正門近くの石碑にもあります。これは、昔から大西中学校の生徒が学校生活の中で、自らの「知」「徳」「体」をバランスよく鍛えることが大切だ、ということを知り、それに向けて努力するための「礎」としてきた言葉です。今の皆さんに当てはめていうならば、「知」では「背筋を伸ばし、腰を立てて、真剣にそして主体的に授業に取り組む」ということ、「徳」では「自分に厳しく、人に優しい、どんな時も思いやりのある言動をとることができる」ということ、そして「体」では「部活動を中心にフェアプレイの精神を大切にしながら体を鍛える」ということです。皆さんには、いろいろな場面で大いに自分自身を「開拓」して行ってほしいのですが、その道のりは決して平坦ではなく、時には悩んだり、時には嫌になったりして涙を流すこともあると思います。しかし、悩んだり、嫌になったりしても、その後、最後は「笑顔になる」または「笑顔をつくる」ということを忘れないでいてほしいと思います。

「笑顔になる」または「笑顔をつくる」という行為は、自分のもっているうれしさや幸せの感情を刺激し、自分の心を温かく優しくしてくれます。更には、笑顔は人と人との心をつなぐ架け橋となり、共に頑張り、共に成長していくエネルギーにもなってくれます。

皆さんが笑顔ならば、大西中学校が笑顔になります。

皆さんが幸せならば、大西中学校が幸せになります。

皆さんが伸びることによって、大西中学校が伸びていきます。

一人一人が本領を発揮しながら、お互いの存在を大切にして、先生方とともに「笑顔あふれる大西中学校」にしていきたいと思います。

大西中学校長 木村 晴彦

令和6年度入学式（4月9日）

令和6年度今治市立大西中学校入学式を行いました。今年度は、59名の1年生が加わり、全校生徒188名と教職員27名でのスタートとなります。学力向上、心身の健全な成長のため、全教職員で頑張っていきます。一年間、よろしくお祈りします。



避難訓練（4月16日）

不審者対応の避難訓練を行いました。今年も今治市役所大西支所の職員の方に不審者役を務めていただき、臨場感のある訓練ができました。訓練後は、大西駐在所長様から講評をいただきました。さらに、実体験を踏まえた不審者やSNSトラブルの対応について、分かりやすく教えていただきました。

